

finde semana

## REVISTA

El SOS de las princesas prisioneras

Cuatro hijas del rey saudí Abdalá, recluidas desde 2001 en un palacio **PÁGINAS 41 Y 42**



## BABELIA

La voz inédita de Juan Ramón Jiménez

'Vida' es la autobiografía del poeta y Nobel español, un proyecto inacabado



Los cómicos reflexionan

Veintidós humoristas hablan de la risa y la seducción en un especial dedicado al hombre



EL INFORME ENCARGADO POR HACIENDA APUESTA POR DEJAR EL TIPO MÁXIMO EN EL 44%

# Los expertos proponen rebajar el IRPF a cambio de subir el IVA

El 'comité de sabios' plantea reducir el impuesto de sociedades, eliminar el de patrimonio y aumentar la tributación de la vivienda

La propuesta de reforma fiscal presentada al Gobierno por el comité de expertos liderado por el catedrático Miguel Lagares apuesta por un doble juego: subir impuestos indirectos y rebajar directos. El informe plantea la reducción del impuesto de sociedades, eliminar el de patrimonio y recortar el IRPF, dejándolo en solo cuatro tramos, y con un tipo máximo del 44% y uno mínimo del 20%.

Junto a esta poda fiscal, los sabios piden subir el IVA de ciertos bienes —del 10% al 21%—, crear nuevos impuestos medioambientales y aumentar la tributación de la vivienda (IBI). La propuesta recomienda además suprimir deducciones, exenciones y bonificaciones en todos los impuestos, lo que en la práctica supone una subida fiscal.

El resultado de estos cambios sería prácticamente neutro en términos de recaudación. La propuesta cifra en unos 10.000 millones de euros el coste de las rebajas para las arcas públicas, la misma cantidad que se obtendrá por los aumentos de impuestos. El informe no es vinculante y el Gobierno ya ha manifestado que no acometerá algunas de las medidas. **PÁGINAS 20 A 23**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**



Mustafá Maya Amaya, en silla de ruedas, ayer a su entrada en comisaría en Melilla. / ANTONIO RUIZ

## La diplomacia fracasa en vísperas del referéndum de Crimea

Washington y Moscú mantienen sus diferencias en la crisis

WALTER OPPENHEIMER, **Londres**

A dos días del referéndum sobre Crimea, EE UU y Rusia no lograron ayer ningún avance para encontrar una salida a la crisis. "Si Kosovo era un caso especial, Crimea también lo es", dijo el jefe de la diplomacia rusa, Serguéi Lavrov, tras reunirse en Londres con su homólogo estadounidense, John Kerry. Kerry, por su parte, mantuvo que la consulta es contraria a la ley. **PÁGINAS 2 A 5**

## El radar apunta a que el avión desaparecido se dirigía a India

JOSE REINOSO, **Pekín**

Los registros de radares militares apuntan a que el Boeing 777 de Malaysia Airlines que desapareció el sábado pasado con 239 ocupantes tras despegar con destino a Pekín se desvió en dirección a las islas indias de Andamán, en el Índico. La débil señal también fue detectada por los satélites de la red Inmarsat. **PÁGINAS 8 Y 9**

## La RAE presenta el Diccionario más revisado de su historia

TEREIXA CONSTENLA, **Madrid**

La Real Academia Española tiene ya completada la nueva edición de su Diccionario, que verá la luz en octubre; 93.000 voces —5.000 más que en la versión de 2001—, 100.000 enmiendas y 200.000 acepciones hacen de esta entrega del DRAE la más revisada en los 300 años de historia de la institución. **PÁGINA 34**



## Una fábrica de yihadistas en Melilla

Madrid y Rabat desarticulan una red que captaba combatientes para Siria

J. M. IRUJO / J. DUVA, **Madrid**

La colaboración antiterrorista con Marruecos permitió ayer desarticular una célula yihadista con base en Melilla, "la más activa e importante de España y, sin duda, también una de las más activas e importantes de Europa", según el ministro del Interior, Jorge Fernández. Esta red

envió a "decenas" de combatientes —la mayoría franceses y marroquíes— a los conflictos de Siria, Malí y Libia. Entre los siete detenidos destaca Mustafá Maya Amaya, de 51 años, español residente en Melilla, quien, a través de Internet, se encargaba de escoger a los yihadistas voluntarios, cualquiera que fuese su nacionalidad. **PÁGINA 10**